

ABSTRAK

Mahfud, 2024. “Kontribusi Kepala Sekolah dalam Mengimplemetasikan Budaya Religius di MA Al- Mawasir Lamasi”. Pada Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, Program Studi Manajemen Pendidikan Islam dibimbing oleh Bapak Nurdin Kaso Selaku Pembimbing Utama dan Bapak Firman Patawari Selaku Pembimbing Kedua

Skripsi ini dilatarbelakangi oleh pentingnya kontribusi kepala sekolah dalam mengimplementasikan budaya religius. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bentuk budaya religius yang ada di MA Al-Mawasir Lamasi. Untuk mengetahui bagaimana kontribusi kepala sekolah dalam mengimplementasikan budaya religius di MA Al-Mawasir Lamasi. Untuk mengetahui faktor apa saja yang menjadi hambatan kepala sekolah dalam mengimplementasikan budaya religius di MA Al-Mawasir Lamasi.

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah kualitatif deskriptif yang akan menggambarkan fakta yang ada di lapangan. Subjek data merupakan hasil wawancara dengan kepala sekolah, guru dan siswa. Teknik pengumpulan data melalui observasi, wawancara, dan dokumenasi. Pemeriksaan keabsahan data yang digunakan kredibilitas, kebergantungan, dan triangulasi. Teknik analisis data yang digunakan reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa bentuk budaya religius yang ada di MA Al-Mawasir Lamasi di antaranya ialah membaca ayat suci Al-Qur’an, melaksanakan shalat dzuhur secara berjamaah, budaya salam senyum dan sapa, dan menggelar do’a setiap pagi. Kontribusi kepala sekolah dalam mengimplementasikan budaya religius yaitu membentuk tim pengembangan budaya, keikutsertaan dan suri tauladan kepala sekolah, motivasi bagi guru dan siswa, evaluasi program. Faktor yang menjadi hambatan dalam mengimplementasikan budaya religius yaitu berkembangnya globalisasi terutama dalam hal teknologi informasi, perilaku peserta didik yang berbeda, kurang adanya keseimbangan antara lingkungan sekolah dan lingkungan masyarakat yang mengakibatkan nilai-nilai dari budaya tidak terimplementasikan secara maksimal.

Kata Kunci: Kontribusi Kepala Sekolah, Budaya Religius